



**EL DÍA DEL PEQUE, EL DE LA BICICLETA Y LA
ACTUACIÓN DEL GRUPO TEATRAL *KOMOKOMPARGO*
MARCARON EL FIN DE SEMANA EN COSTA BALLENA**

El complejo turístico de Costa Ballena ha acogido este fin de semana diferentes actividades deportivas y culturales que han contado con una importante participación.

Las propuestas del fin de semana comenzaron el viernes día 24, cuando los más pequeños volvieron a ser los protagonistas del Verano Deportivo con la celebración del segundo “Día del Peque”.

Se trata de la segunda de las cuatro citas programadas dentro de esta actividad, que hasta el momento viene contando con la participación de numerosos niños que disfrutaban de las actividades propuestas por los monitores.

El sábado, día 25, por la mañana el Verano deportivo se centró en la bicicleta. En esta ocasión fueron más de un centenar las personas que tomaron parte en el “Día de la Bicicleta” programada para este mes de julio.

Los participantes que disfrutaron de esta actividad, que contó con la presencia del teniente de alcalde delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales, así como del delegado de Deportes, Manuel Laynez, realizaron un atractivo recorrido por el complejo, tras el que se les obsequió con una gorra y pudieron participar en el sorteo de diverso material deportivo donado por la empresa Jomape.

Por otro lado, en la noche del sábado la Estación Intermodal de Transporte sirvió de escenario para la puesta en escena de una obra teatral. Los 150 afortunados que pudieron obtener la invitación, disfrutaron durante dos horas de la representación de la obra “La venganza de la Petra” a cargo del grupo de teatro de Rota Komokompargo.

Una vez concluida la representación, el delegado de Costa Ballena hizo entrega a la agrupación cultural de una placa en agradecimiento por su colaboración con el Verano cultural de Costa Ballena.

Rota, 28 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es